

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

ガバナー月信

2024
April
Vol.1 7



Maternal and Child Health Month
母子の健康月間

To Club Presidents and Secretaries in District 2790(CHIBA)

Rotary
District2790



ロータリーの
マジック

吉祥如意

(きつしょうによい)

【月信発刊にあたり】

今年度はガバナー挨拶を、「コラム」という形式で掲載させて頂きます。
どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

仕事や事業に多忙な日々を送る人々にとって、ロータリーに入会することは、本来出会えない多様なバックグラウンドを持つ人々と知り合い、心を通わせ、人生を語り合う仲間が増えるという、素晴らしい機会を得ることだと考えます。

多くのロータリアンは真摯で誠実であり、社会的な影響力を持ち、円満な人間関係を築ける方々であり、その人生観や職業観に触れることは、我が人生においてもかけがえのない経験です。

そして、そのようなロータリアンや、ロータリアンが集うクラブは、常に地域や世界の為に奉仕を実践しています。

「意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し、それを育む…」

人を気遣う心を持つことが、やがては事業を繁栄させ、自分の人生を豊かにしてくれているのではないでしょうか。しかし最近は、その受動的な思いだけではいけないと考えるようになりました。

“育む”ということは、大切に守ってそれを大きなものへと成長させる意味を持つと聞いております。ロータリアンとして培ったこの思いを、多くの人々にも理解していただき、理念を共有する仲間をみいだしていくことも大切な使命であると感じます。

そのためにはどのように私たちはあるべきなのでしょうか?

多様なバックグラウンドを持つ仲間は、多様な考え方を持ち、多様な価値観を持っているのは当然のことであり、それを真摯に受け止め受容していくのは必然であると考えます。またその異なる価値観や思考を、正当に理解し、常に輝ける存在として見守ってあげることも必要です。そのような仲間が集えば、クラブは非常に居心地の良い包容力を持った組織へと昇華していくのではないでしょう。そして、そのクラブに対する帰属意識が芽生えた頃には、新たな仲間が自然にできるように思います。

国際ロータリーの提唱する D E I (Diversity, Equity, Inclusion) は、まさにこのような組織のあり方を推奨しているのであり、今後は帰属意識 (Belonging) も加味した D E I + B の精神が必要であると説いているのではないでしょうか。皆様方はどのようにお考えになりますか?

»次回は、「第3の道」です。

●ご意見をお寄せください。

国際ロータリー
第2790地区へのご意見箱
QRコード→



2024-25年度 ガバナー公式訪問 グループ別日程表

グループ	クラブ名	月	日	曜日	例会
1	市川	11	7	木	
	市川東	9	3	火	
	市川南	11	6	水	
	浦安	8	9	金	
	市川シビック	7	29	月	夜
	浦安ベイ	11	7	木	夜
2	船橋	12	10	火	
	船橋西	10	4	金	
	鎌ヶ谷	1	23	木	
	船橋東	1	30	木	
	船橋南	7	31	水	
	船橋みなと	12	3	火	
3	千葉	9	9	月	
	千葉コネクト RSC	9	2	月	夜
	新千葉	9	18	水	
	千葉西	9	17	火	
	千葉中央	9	12	木	
	千葉幕張	1	21	火	
	千葉東	9	9	月	夜
	千葉若潮	2	6	木	夜
4	千葉マリン RAC	8	12	月	
	千葉南	9	20	金	
	市原	9	26	木	
	千葉港	1	9	木	
	市原中央	9	24	火	
	千葉北	11	20	水	
	千葉緑	10	1	火	
5	市原中央 RAC	8	12	月	
	木更津	10	10	木	
	上総	10	24	木	
	富津中央	11	14	木	
	木更津東	10	9	水	
	君津	10	28	月	
	袖ヶ浦	10	7	月	
6	富津シティ	10	23	水	
	館山	11	13	水	
	鴨川	11	19	火	
	勝浦	11	1	金	
	千倉	9	27	金	
	鋸南	10	3	木	
	館山ベイ	10	3	木	夜
7	鴨川 RAC	8	12	月	
	茂原	10	31	木	
	東金	10	29	火	
	大原	10	17	木	

グループ	クラブ名	月	日	曜日	例会
7	大多喜	11	12	火	
	成田空港南	1	16	木	
	茂原中央	10	22	火	
	大網	12	18	水	
	東金ビュー	10	31	木	夜
8	鎌ヶ谷	8	7	水	
	旭	11	22	金	
	八日市場	11	26	火	
	鎌ヶ谷東	10	15	火	
	千葉科学大学 RAC	8	12	月	
9	佐原	7	25	木	
	多古	7	30	火	夜
	小見川	10	16	水	夜
	佐原香取	9	30	月	夜
10	成田	10	11	金	
	八街	2	12	水	夜
	印西	8	28	水	夜
	白井	8	26	月	
	富里	2	25	火	
11	成田コスモポリタン	2	5	水	
	柏	8	21	水	
	我孫子	8	20	火	
	柏西	8	2	金	
	柏東	8	1	木	
	柏南	8	27	火	
12	柏中央	12	5	木	夜
	習志野	1	22	水	
	八千代	7	26	金	
	佐倉	8	22	木	
	八千代中央	1	14	火	
	四街道	11	5	火	
	習志野中央	9	5	木	
13	習志野中央 RAC	8	12	月	
	松戸	9	4	水	
	松戸東	9	6	金	
	松戸北	12	4	水	夜
	松戸中央	8	29	木	
14	松戸西	10	8	火	
	野田	8	5	月	
	流山	12	19	木	
	野田東	8	23	金	
	流山中央	8	6	火	
	野田セントラル	8	21	水	夜

略歴

氏名 寒郡 茂樹（かんごおり しげき）
 生年月日 1963（昭和38）年3月7日生
 所属クラブ 富里ロータリークラブ
 職業分類 貿易商社
 事業所 シリウス・デザイン（株）
 事業所住所 〒286-0221 富里市七栄649-661-101

2021-22年度 地区ロータリー情報委員長
 2021-22年度 ガバナーノミニー・デジグネット
 2022-23年度 ガバナーノミニー
 2022-23年度 地区ロータリー財団統括副委員長
 2023-24年度 ガバナーエレクト

【認証】

メジャードナー
 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
 ポール・ハリス・ソサエティメンバー
 ポリオ・プラス・ソサエティメンバー
 マルチプル米山功労者



【ロータリー歴】

2008年3月 富里ロータリークラブ入会
 2011-12年度 クラブ幹事
 2013-14年度 クラブ会長
 2019-20年度 第10グループ ガバナー補佐
 2020-21年度 地区Festive Year委員長



国際ロータリー会長メッセージ 2024-25 年度 RI 会長がテーマを発表

記事 : Etelka Lehoczky

2024-25 年度 国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック

McMurray ロータリークラブ (米国ペンシルバニア州)

国際ロータリーのステファニー A. アーチック会長は、2024-25 年度会長テーマ「ロータリーのマジック」(The Magic of Rotary) を発表し、多くの人々を救うロータリーの力を認識してこれをさらに広げるよう呼びかけました。

「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません」。1月8日、ロータリー国際協議会でアーチック 2024-25 年度会長は次期地区ガバナーにこう語りました。「それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんにはマジック（魔法）を生み出すのです」

マクマーリー・ロータリークラブ (米国ペンシルバニア州) の会員であるアーチック会長は、ドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わったときにロータリーのマジックを目りました。そのとき、汚い水がフィルターに入り、反対側から透明な水が出てくるのを、二人の少年が見ていました。

「少年の一人が私の袖をつかんで、『もう一度魔法を見せて』と言ったのです」とアーチック氏。「もちろん、その浄水器が魔法なのではありません。浄水器を輸送し、設置し、現地のリーダーと協力してメンテナンスを行うために、私たちは懸命に活動しました。安全な水を簡単に入手できれば自分たちの人生が変わるということを、少年たちは知っていました。私が少しでもその力になれたと知ったことで、私の人生も変わったのです」

平和を優先する

アーチック氏は、ロータリーの行動計画を推進し、継続と変化のバランスを取り、平和のために活動するよう会員に促しました。2025 年には「分断された世界を癒す」をテーマに会長主催平和会議を開催する予定となっています。

ロータリーには、平和センターのネットワークを通じて平和を促進してきた長い歴史があると、アーチック氏は述べました。世界各地の名門大学に拠点を置く平和センターは、現在 140 カ国以上で活躍する約 1,800 人の平和フェローを育ててきました。トルコのイスタンブールにあるバチェシェヒュ大学に設置される最新の平和センターでは、2025 年に第 1 期フェローが学業を開始します。

「ロータリー平和フェローシップは、紛争を終わらせ、予防するきっかけとなる平和・開発の専門家を世界各地で育成するために、20 年以上前に始まりました」とアーチック氏。「この会議は、ロータリーの平和活動に焦点を当て、ともに学ぶ機会となります」

アーチック氏はさらに、ポリオ根絶へのコミットメントについても繰り返し触れ、ポリオプラス・ソサエティへの参加や、各地区でのソサエティの創設など、ポリオ根絶のために全力を尽くすよう次期ガバナーに求めました。

「地元の議員や政府のリーダーに連絡し、ポリオが現在も脅威であることを伝えて、ポリオ根絶への支援を呼びかけてください。ポリオは今も私たちの最優先事項であり、最大限のコミットメントが必要とされます。成すべき重要な仕事はまだ多くあります」

継続と変化のバランス

また、継続と変化のバランスを取ることの必要性も強調し、どちらもロータリー行動計画の原動力であると述べました。

「この計画は、ロータリーの最善のアイデアを捨てるのではなく、それを土台として築いていくもの」とアーチック氏。「私たちは、バランスを取るという難題に直面しています。自分たちを変えつつも、自分たちの眞の姿に忠実であり続けなければなりません」

さらに、クラブでの体験を会員にとって魅力的なものとするために必要な対策を取るよう、ガバナーに求めました。

「これは、皆さんの地区でのやり方を変えることを意味するかもしれません。地区が過去50年間に同じ方法で物事をやってきたのであれば、おそらくそれを見直す時が来ているでしょう。地区内のクラブが活発に活動していない場合、または会員が減っている場合、地域社会にもっと合った新クラブを結成する時が来ているのかもしれません。クラブや地区が長年変わっていないからといって、誰も変化を望んでいないわけではありません」

アーチック氏は、好ましい変化をもたらす一つの方は、クラブで多様性、公平さ、インクルージョン(DEI)の原則を取り入れることであると述べました。

「行動志向の次世代の人たちをオープンな心で迎えていただけることを願っています。たとえ、地元クラブの典型的な会員とは異なるタイプの人であっても」とアーチック氏。「DEIを受け入れれば、共通の目的のために結束しやすくなります。ともに献身し、力を注げば、ロータリーは最も効果的で時代に即した存在になります」



会長略歴

ステファニー A. アーチック McMurray ロータリークラブ（米国ペンシルバニア州）

McMurray ロータリークラブ（米国ペンシルバニア州）所属。2024-25年度 RI 会長。RI 理事、ロータリー財団管理委員、研修リーダー、ロータリー財団地域コーディネーター、RI 会長代理など、RI で数多くの役職を歴任。また、3回の規定審議会で代表議員と特別議員を務める。

ロータリー戦略計画委員会とロータリー財団百周年記念委員会の委員長を務めたほか、選挙審査委員会と運営審査委員会を含むさまざまなロータリー委員会の委員を歴任。

1991年にロータリーに入会して以来、インドとナイジェリアでの全国予防接種日（NID）の活動、ベトナムでの小学校建設、ドミニカ共和国での浄水器設置など、さまざまな国際奉仕プロジェクトに参加。

複数のスラブ語を学び、ウクライナの新会員の指導にあたったほか、ポーランドでは乳がん検診用のX線撮影装置と生検ユニットを病院に設置するロータリー財団補助金の調整を担当。ポーランドのクラクフ・ロータリークラブは記念冊子の中で、共産主義後のポーランドにおけるロータリーの復興を手助けした重要人物としてアーチック氏を挙げている。

現在は、人道的・教育的奉仕プロジェクトのために米国内のクラブ・地区がアルバニア、コソボ、ウクライナのロータリークラブとパートナーシップを結ぶよう援助している。

高等教育、コンサルティング、エンターテイメント業界における職歴を有し、ペンシルバニア州立インディアナ大学でリーダーシップ研究の博士号を取得。ロータリー財団をはじめ数多くの地元機関・国際機関から賞や表彰を受けている。



地区ラーニングファシリテーターメッセージ 「継続と変化のバランス」

地区ラーニングファシリテーター
第1地域 ロータリーコーディネーター
橋岡 久太郎（佐倉中央RC）

皆様、寒郡茂樹ガバナー年度のスタートです。

今年度、寒郡ガバナーよりご指名を頂き、地区ラーニングファシリテーターを勤めさせて頂きますのでよろしくお願ひいたします。

[地区ラーニングファシリテーター] 前年度までの[地区研修リーダー]と異なる点がございますので簡潔にご案内いたします。

RIより、全世界全ての地区(520地区)に今までのトレーニング(研修)型からラーニング(学ぶ)型へ変更が示唆されました。この変更の目的は、参加者を中心としたラーニングモデルへ変更することです。

ステファン・A.アーチック国際ロータリー(RI)会長は、Zoomミーティング等にて「継続と変化のバランスを取りながらロータリーの活動を進めてください。それは、今までの行動・活動を捨てるのではなく、それを土台として変化にバランスを取りながら臨んでください」「皆様の地区でのやり方を変えることを意味するかもしれません。地区が過去50年間に同じ方法で物事を行ってきたのであれば、おそらくそれを見直す時が来ているでしょう。地区内のクラブが活発に活動していない場合、または会員が減っている場合、地域社会にもっと合った新クラブを結成する時が来ているのかもしれません。クラブや地区が長年変わっていないからといって、誰も変化を望んでいないわけではありません」と語られました。

また、クラブで多様性、公平性、インクルージョン(DEI)を必ず取り入れるよう要望されています。

さて、[地区ラーニングファシリテーター]の責務は下記の通りとなっております。

- 1) 効果的な(地区活動を成功に導く)地区チーム(ガバナー補佐・地区各委員長・委員)をガバナーエレクトとともに組織・任命する。
- 2) 地区チームと効果的に協力するための計画を実行する。

※計画と実行: RI会長のテーマに沿ったガバナー方針のもとセミナーを企画。

- 3) 地区チームを導き、クラブと協力する上で予想される課題への対応策を考える(予想されるさまざま

な困難への対策)。

また、役割は下記の通りとなっております。

- 1) 地区ラーニングファシリテーター直轄4委員会の長を務める。
- 2) ガバナーエレクトによる合意に基づき、3大セミナーの企画・管理を行う。
 - ・地区チームラーニングセミナー(DTLS)
 - ・会長エレクトラーニングセミナー(PELS)
 - ・地区ラーニング・協議会(DLA)
- 3) ガバナーが招集する研修行事の管理・助言を行う。
 - ・地区クラブ活性化ワークショップ
 - ・補助金管理セミナー
 - ・ローターアクトクラブ役員講習会
 - ・地区指導者育成セミナー/地区大会
- 4) セッション進行役の人選、研修に関するその他の担当者の割り当てを行う。
- 5) 研修に関するほかの地区委員会と定期的な連絡を行う。
- 6) 地域コーディネーター、アドバイザー(ロータリー・R財団・R公共イメージ・ポリオ・大口寄付)との連携・協力。
 - ・地区三大セミナー、グループの情報ラーニングセミナー
 - ・IM(インターミティミーティング)へのコーディネーター、アドバイザーの紹介。
- 7) 地区会合やソーシャルメディアでの研修告知や出席奨励。
- 8) セミナー計画や推進についてクラブ・ラーニングファシリテーターを支援。

今年度より地区ラーニング委員会(ガバナー/ミニ森島弘道委員長)が新たに設置されました。

皆様のクラブ運営、奉仕、活動の一助となれば幸甚に存じます。

末筆になりますが、第1地域のロータリーコーディネーターも三年目になります。RIの最新情報等を皆様へお届けいたして参ります。

一年間よろしくお願ひいたします。

※第1地域(全世界40地域:2500地区~2790地区:14地区)



ガバナー補佐就任にあたり

第2790地区 第1グループ ガバナー補佐
佐脇 浩 (市川RC)

職業は、裁判官を経て弁護士をしています。生まれは名古屋市、育ちは三重県で、市川市は妻の実家があって住むことになりました。その遍歴から、標準語、名古屋弁、関西弁を駆使できます。

RC入会の動機は、職場が都内で地元とのご縁が希薄であったため、ロータリーを通じて地元とのつながりを持ちたいという希望からでした。入会してその希望が叶い、地元の様々な方々とお知り合いになることができ大変感謝しています。今般、第1グ

ループガバナー補佐を仰せつかり、より広く第2790地区の方々とお知り合いになれることを楽しみしております。

趣味は音楽で、高校時代はフォークソング部(と、なぜか合唱部)、大学時代は軽音楽部でしたが、司法試験受験勉強のためギターをあまり弾かなくなって歌うことがメインになり、今は専らカラオケおやじといった体たらくです。1年間、第2790地区の皆様には大変お世話になります。どうぞよろしくお願ひいたします。



僧侶として・ロータリアンとして

第2790地区 第2グループ ガバナー補佐
田中 宥祥 (船橋南RC)

ロータリーには奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。という目標に向かい、そのための行動規範が定められており、その指針として四つのテストがあります。

佛教には三聚淨戒(さんじゅじょうかい)という教えがあります。人として生きるための三つのまるべき約束です。1.悪いことを避ける。2.良いことをする。3.人の為に尽くす。というものです。

このたった三つの事を守っていくために沢山の戒

律が生まれました。僧侶として守るべきもの、仏教徒として守るべきもの、人として守るべきもの。誰もが知っている簡単なものから専門的で厳格なものまで、それぞれの立場によって様々です。これによって僧侶として歩むべき道が定まります。

僧侶とはいわゆる職業ではなく、一つの生き方だと思っています。一人の人として僧侶という生き方をしているのだと思います。同様に一人の人間として私たちは、ロータリアンという生き方をしていきたいと考えています。



寒郡ガバナーと共にヨーソロー

第2790地区 第3グループ ガバナー補佐
相川 敬 (千葉中央RC)

私の出身地は千葉県最南端の南房総市です。嘗ては漁業の盛んな地域で国内でも有数な漁獲量でした。この地域は黒潮文化が色濃く、四国・紀州・伊豆を先祖とする人が多いと言われ、捕鯨などの漁法・食生活等に受け継がれています。家は戦前から木造漁船の修理・建造を行う造船業を生業していました。現在は所有防災船で東京湾内に出入する外国船・内航船をサポートする海上防災業へと移行し50年。大型原油・LNG船の荷役警戒・海洋汚染防止・水先案内人の送迎等の市民生活を支え

る仕事を。

私は房州(安房国)という呼称に親しみを感じています。その言葉、今では聞くことが少なくなりましたが、子どもの頃の“なあ一房州(人)よー”と県外漁船員との漁師会話が懐かしい。私の性格はそのような環境が影響したのでしょう。船長が進路を指示する号令に面舵(右→干支方位で卯舵)取舵(左→酉舵)ヨーソロー(直進→そのまま)など船乗り用語があり、ヨーソローは宜しく候が転じた言葉。寒郡ガバナーと共に楽しい航海に“ヨーソロー”!



「素晴らしい仲間に感謝」

第 2790 地区 第 4 グループ ガバナー補佐

船木 幹夫 (千葉港 RC)

私は 1993 年 7 月に当クラブに入会しました。職業は東南アジアからの技能実習生受入れ事業を約 25 年前より携わっており、現在は約 40 企業(農業、建設、他)さんに派遣しております。これまで会長 3 回、幹事 2 回経験し、国際奉仕ではラオス国支援を 10 年間にわたり行っております。

さて入会して間もなく音楽好きの仲間に出会いました(よしクラブでバンドやろう)と提案したところ即結成となりました。当初は会員 3 名で発足、なぜか

名前は Bay · Oppers! その後、クラブ外から 3 名加わりいろいろな楽曲を各イベントで演奏しております。

結成してから約 25 年、本当に楽しい素晴らしい仲間に出会えたロータリーに感謝です。

今年度の RI テーマは「ロータリーのマジック」です。私が提唱したいのは One Call / One Month とにかくロータリーを広めることです。全会員が 1 ヶ月に一度誰かに声をかけるこの行為は会員増強に繋がり、地区は勿論世界にも通用するマジックではないかと考えます。



振り返れば一瞬

第 2790 地区 第 5 グループ ガバナー補佐

榎本 守男 (富津中央 RC)

1982 年 7 月、32 歳で富津中央 RC に入会しました。早いもので 42 年になります。チャーターメンバーの故松田会員が勧誘に来られ、私の趣味が麻雀だと知ると、その日の夕方から 5 日間卓を囲んで頂きました。クラブの楽しい話も聞き、熱心に誘って頂いたので断れなくなり入会しました。ここから私のロータリーの人生が始まりました。

入会してまず言われたことは「ロータリーに no はない」「手続要覧必携・必読」「例会は必ず出席」「欠席するならメーキャップ」でした。入会して 9 年間

最年少の会員でした。10 年目に 10 歳年下の人が入会してくれた時は小躍りするくらい嬉しく思いました。兎に角、よくここまで続けられたと思っています。

1992-93 年度に初の会長、2016-17 年度には 2 度目の会長としてクラブの 50 周年記念式典を行いました。今年度は、第 5 グループのガバナー補佐として、それぞれのクラブが伝統と個性を継承しつつ、活性化に寄与できるようお手伝い出来たらと思っています。

よろしくお願ひします。



自己紹介

第 2790 地区 第 6 グループ ガバナー補佐

久保田 吉夫 (館山 RC)

第 2790 地区のガバナー補佐として 1 年間寒郡茂樹ガバナーの分身になり第 6 グループの各クラブ

の皆様の力になれるよう頑張ります。

自己紹介をさせていただきます。中学高校とバレーボール部で、大学に入りアルゼンチンタンゴアンサンブル部でバンドネオンという「悪魔の楽器」といわれる楽器に 4 年間没頭致しました。今でこそ小松亮太でバンドネオンは知名度が上がりましたが、当時はとてもマイナーでした。いまでもマイナーかな? 社会に出てからはバレーボール、バドミントン、テニス、スキー、スノーボードとスポーツが好きで、現在は競技ゴルフで、そのためロードバイク(自転車)

とトレーニングにはまっています。でも今年は、ガバナー補佐をお引き受けするに際し、ゴルフはあきらめました。

ステファニー A. アーチック RI 会長のテーマ「ロータリーのマジック」多くの人々を救うロータリーの力を認識してこれをさらに広げよう! 「ロータリーのマジック」は人の人生も変える、そして自分の人生も変える。これは解りやすくてとても良いテーマだと思います。

これらを認識したうえで、第 2790 地区の基本的な考え、「主役はクラブであり、ロータリアンです。」をモットーに、第 6 グループの各クラブの活動をガバナーに代わり積極的に応援して活性化に努めます。1 年間宜しくお願ひいたします。



ガバナー補佐就任にあたり

第2790地区 第7グループ ガバナー補佐

古西 弘和（成田空港南 RC）

第7グループガバナー補佐を
拝命いたしました成田空港南RC
所属の古西弘和です。

わたしの趣味はゴルフにお酒です。この趣味が私のコミュニケーションツールと考えております。ゴルフに関しては年を重ねるにつれスポーツからリハビリに近づいているように感じる今日この頃です。

ロータリー歴は18年になります。入会のきっかけもゴルフで知人からコンペでひとり足りないから出てもらえないかと誘われ参加したところ、ロータリーク

ラブのコンペでした。表彰式にも参加しろと言われ参加しますとそこはクリスマス例会で地元の名士の方々がズラリ、おまけにご婦人の方々も。完全にやられたと思いました。そして強引に入会、そんな私も今では地区委員に6年連続で参加させて頂き沢山の友人ができロータリー漬けの日々に感謝している次第であります。

私自身まだまだ勉強不足ですので各クラブ会長・幹事様と協力しながらガバナー補佐の職務を全うしたい所存でございます。一年間宜しくお願ひ致します。



ガバナー補佐就任にあたり

第2790地区 第8グループ ガバナー補佐

伊藤 達裕（八日市場 RC）

7年前に会長を務め、昨年は
仕事も無事に事業継承を済ませ
少しホッとした時間を過ごしてい

たら、クラブより第8グループのガバナー補佐の指名を受け、現在は再びロータリーを学び直しているところです。

仕事で一步退き、時間にも余裕ができ、少し油断していたせいか体の方も丸くなりました。学生時代は応援団、仕事は市場関係ということで性格も少し荒かったのですが、ロータリーに入り多くの友人

と出会い、寛容の心を学び、だいぶ丸くなったと感じております。本当のところは年齢を重ねて穏やかになったというところですが。

これから1年は、少し緊張感を持ち、丸くなった姿勢で第8グループの皆さんと一緒に協力し合い、ご支援を仰ぎながら地区とのつなぎ役として一生懸命努めたいと思っております。



「No 9 AG 佐藤で御座います」

第2790地区 第9グループ ガバナー補佐

佐藤 政夫（多古 RC）

多古ロータリークラブ所属、
現在人口減少が止まらない多古
町に昭和32年に生まれ、松戸
と本八幡で青春時代を過ごしたロータリー歴9年の
佐藤政夫と申します

寒郡茂樹ガバナー年度「月信第1号」の記念すべき記事の投稿依頼なのでとても敷居が高く知的な記事を書かないとおバカ丸出しになってしまふので頑張って背伸びします。

私は活動を通していろいろな分野の方と知り合い

となり、自分と違った価値観や違った人生観を持たれた方々と交流して行けたら、それからの自分の感性が豊かに広がっていくであろうと期待しています。

活動の基盤は自分の足元の安定があってこそ成り立つと思います。そして人間的な魅力の再発見を感じられるメンバーの存在は、その後の自分自身の人生を豊かにしてくれますし、自分もそう感じて貰える存在になりたいと常日頃から意識しております。会話の中で「自慢・説教・昔話」はどう感じます？

今後ともよろしくお願ひ申し上げます



「趣味は何ですか？と問われたら」

第 2790 地区 第 10 グループ ガバナー補佐

松永 達人 (富里 RC)

私にとっては、ロータリーであろう。クラブに入会して 11 年。はじめの頃は何がなんだかわからなかった。5 年目にしてクラブ会長。そのころから何かやらなくてはと考え始め、単身フィリピンの世界ポリオデーに参加し、大勢のロータリアンたちと交流。フィリピン地区ガバナーに翌日の食事に誘われ、かけてくれた言葉。「私たちは友達だ…」新鮮さに心が熱くなった。それからクラブにてポリオ根絶への取り組みに励み、地区ポリオ委員長 2 年、広報・公共イメージ向上委員長と実に忙しいロータリー

ライフ。様々なロータリアンとの出会い。そして酒を飲みながら語り合う。それ自体も楽しいことだが何よりの楽しさは、奉仕プロジェクトを皆で立ち上げ、成し遂げた時の達成感であろう。仕事での出会いとは違う、出会い。ロータリーの奉仕という共通認識での仲間たちとの達成感。それこそが私の楽しみであり、趣味と答えられるのかもしれない。自分のような未熟な人間でも人の為に少しでも奉仕できるとは…過去の私には是非教えてあげたいと思っている。



忘れられない思い出

第 2790 地区 第 11 グループ ガバナー補佐

鈴木 公三 (我孫子 RC)

我孫子ロータリークラブの鈴木公三です。我孫子クラブに 50 歳で入会させていただきました。

あっという間に 25 年の歳月が経ちました。50 歳で入会させていただき、まもなく 76 歳になります。生まれは香川県善通寺市。真言宗総本山善通寺は弘法大師、空海の出生地、そして日露戦争で著名な乃木希典將軍率い軍隊のあった街でもあります。軍隊の跡地に陸上自衛隊があり、朝夕にお寺の鐘と駐留部隊のラッパの音を聴きながら高校時代まで過ごしました。

職業は 40 年余りの歳月を幼児教育の場にて過ごしてまいりました。幼児教育を職業分類ということ

で長い年月ロータリアンとして過ごさせていただいていますが忘れない思い出を書かせていただきます。我孫子クラブの先輩の方のお話です。戦争末期でその方が大学生の時、東京大空襲の時の話です。空襲で逃げ惑う中、少女が「おにいさん、助けて、助けて！」と叫びながら乞うている様を見ながら、自分の身を守るのに必死でその少女を助けることができなかった、という話を卓話で話されました。涙ながら話されるその姿は忘れることができません。少女を救うことができなかつた無念さと悔恨が入り混じった語られる姿は忘れません。ロータリークラブでたくさん教えられることの中でも大切で忘れない経験でした。



「ロータリーで過ごした四半世紀」

第 2790 地区 第 12 グループ ガバナー補佐

鈴木 均 (習志野 RC)

第 12 グループの皆さん
寒郡茂樹ガバナーの下、皆さんと共に第 12 グループの一員として、ガバナー補佐を務めることになりました。

さて、私が 1998-99 年度に 34 歳で習志野クラブに入会し 25 年。はや四半世紀をロータリアンとして過ごし「ロータリーの魅力とは?」と問われれば、即座に「友との出会い」と答えたいと思います。各クラブの会員数は日々といえ変わらぬことは、ロータリアンとなることで、クラブの、グループの、地区の、

そして RI の全会員が友となり得ます。

ロータリアンは、それぞれの道で成功した人達ばかり。素晴らしい友から学び、自分が変わり、さらなる成功へと導かれる。私も体験してきた、そんな場所と時間をグループ全員が実感する一年になればと考えています。

「人にしてもらいたいと思うことは何でも、あなたがたも人にしなさい」

A・F・シェルドンが「黄金律」と呼んだ、私の好きな言葉を最後に記し、ご挨拶いたします。



ガバナー補佐就任にあたり

第2790地区 第13グループ ガバナー補佐
尾崎 裕一（松戸中央RC）

寒郡茂樹ガバナーにおかれましては多様性とインクルージョンを踏まえ第2790地区にその影響力を遺憾なく發揮されることを祈念しますと共に第13グループの地域のニーズに応じたプロジェクトや支援活動を通じて5クラブの絆を深めてゆきたいと考えます。

私自身はこのコロナ禍の3年で趣味が変わりました。言わば「動から静へ」ゴルフや釣り等のアウトドアを控え、刀剣や古美術の鑑賞に明け暮れており

ます。刀剣は霜劍堂の黒川精吉氏に新刀、古刀の美しさを教わり、江戸明治の絵画は柳博氏、古美術瀬戸の瀬戸敏氏、陶器は三年坂美術館の村田理如館長に手ほどきを受けました。

また、美術史は学生時代の日本史を思い出し年譜の暗記くらいに思っておりましたが、辻惟雄先生と狩野博幸先生の著書を読むにつれ伊藤若冲、円山応挙、曾我蕭白など江戸に生きた画家たちの生き様や庶民暮らしぶりがまるで時代劇ドラマを見ているように楽しく全集まで買いあさっております。



私の事

第2790地区 第14グループ ガバナー補佐
古谷 信承（野田セントラルRC）

私が丁度40歳の時にクラブに入会しました。クラブに入会した時は仕事に、ロータリー活動に忙しかった記憶しかないです。ロータリーの良さは自ら行動する事が大切です。第14グループ内の野田3クラブと流山2クラブとも仲がいいです。

趣味は皆さんと比べて少ないと思います。ゴルフは71歳位から初めてやっと皆さんの邪魔にならない程度。サッカーも柏レイソルを応援、野球はニキビ顔の16歳までは大の巨人ファンでしたが巨人が

圧倒的強かった時期が長かったので一夜にしてアンチ巨人になりました。人間には弱さを見せる事も必要かなと思います。されど大の長嶋ファンは今でも変わらず。大相撲は国技館観戦「大相撲の魅力は土俵際での力士の投了に有り」私の主觀です。自身の健康体に恵まれた事は親に感謝しかないです、ロータリーに対する思いは、活動の中で「人生の価値を見出した時」にロータリーに恩を感じます。1年後の決まり手は寄り切りか、一本背負いか、上手投げか、はたまたとったりか？ 楽しみですね。

ガバナー ノミニー・デジグネット(2027-28年度ガバナー) 候補者推薦のお願い

2024-25年度ガバナー 寒郡 茂樹
地区指名委員会委員長 梶原 等

国際ロータリー細則第12条ガバナー指名と選挙(12.010、12.030.1、及び12.030.3項)に基づくガバナーノミニー・デジグネット(2027-28年度ガバナー)選出手続きを開始します。

候補者を推薦するクラブは、別途クラブオールでメール配信する推薦届出書、及び添付書類に必要事項を記入の上、遅くとも2024年9月4日(水)必着で地区指名委員会委員長宛(第2790地区ガバナー事務所気付)に、郵送、FAX、あるいはEメールでお送りいただくよう御願いします。

但し、候補者推薦にあたっては、クラブ例会で推薦を決議した後、クラブ幹事による決議証明を以って推薦届出書を提出して下さい。ガバナーノミニー(含むデジグネット)の資格条件については、国際ロータリー細則第16条の16.010項(ガバナーノミニーの資格条件)、及び16.020項(ガバナーの資格条件)を参照下さい。

尚、指名委員会が候補者を選出するにあたり、その範囲は地区内クラブによって推薦された候補者に限定されるものではないことをご了解下さい。(国際ロータリー細則12.030.4)

「千葉若潮ロータリークラブ創立 25 周年記念例会」報告

2023-24 年度会長 村田秀喜

5月16日に5年前に創立された千葉マリンロータリーアクトクラブとの合同記念例会を開催しました。

今回の例会テーマを「歴史を語り継ぎ未来に繋げる」としました。この25年間で様々な出来事がありましたが、私たちが忘れてはいけない大きな出来事に2011年3月11日に発生した「東日本大震災」があります。発生から13年が経過して、ややもすると私たちの意識からこの震災の記憶が薄らいでいるかもしれません。「歴史を語り継ぐ」ためにもう一度あの時のことを振り返る場としました。

文部科学省の長田徹様をお迎えして「3.11 東日本大震災」のご講話ををしていただきました。ご自身も仙台での震災を体験された長田様のお話の中には震災で大きな困難を背負った子供たちがその困難のなかでも常に前に向く姿が多く語られ、大変に感銘の深いお話となりました。

当日は、第3グループの海寶勘一ガバナー補佐、次年度の相川敬ガバナー補佐を始め第3グループの会長・幹事の皆様をお迎えしました。

また、千葉マリンロータリーアクトクラブの内藤会長も皆様の前で会長挨拶をし、千葉若潮ロータリークラブとの一体感を演出してもらいました。

千葉若潮ロータリークラブにとって、今年度は「25周年・鵜沢ガバナー年度」として激動の1年となりました。この1年、千葉若潮ロータリークラブとしてクラブの全員が「一致団結」して同じ目標に向かって進めたことが素晴らしく、クラブ創立25周年目に誕生した鵜沢ガバナーをクラブとしてがっちり支えたことは私た



ちのクラブにとって大きな財産となったと思います。

また今回とても嬉しかったことは、5年前に誕生した千葉マリンロータリーアクトクラブが3年にわたったコロナ禍の大きな困難を乗り越え、共に合同記念例会を開催できたことです。

今回の例会でもお一人の新入会員を迎えるました。若い力でさらに大きく羽ばたいて行ってほしいです。

長田様のご講話のあと、創立25周年記念事業として「ロータリー希望の風奨学金」へ特別寄付をさせて頂きました。最後に、復興支援ソング「花は咲く」の映像をながし、例会閉会の点鐘となりました。

周年例会として決して華やかなものではありませんでしたが、ご来賓の方々、そして若潮のメンバー、千葉マリンロータリーアクトクラブのメンバーに深く届く例会になったのではないかと思っております。



富里ロータリークラブ創立 40 周年記念式典

創立 40 周年実行委員長 三橋秀夫

当クラブは 1984 年 5 月に八街ロータリークラブをスポンサークラブとして 28 名で創立し、6 月 1 日に RI より認証され第 2790 地区では 63 番目のクラブとして誕生し、それを記念して 5 月 21 日インターナショナルリゾートホテル湯楽城にて創立記念式典を挙行しました。点鐘前に台湾での地震で犠牲になられた方々と 3 名の当クラブ物故会員に対して黙禱が捧げられ、会長の点鐘で始まり、式典には富里市長五十嵐博文様、ガバナー鶴沢和広様、ロータリーコーディネータ橋岡久太郎様はじめ多くのご来賓の皆様 第 10 グループの会長・幹事の皆様、姉妹クラブ台湾頭份ロータリークラブ陳志源会長はじめ会員及びご夫人の皆様のご臨席を賜りありがとうございます。心よりお礼申し上げます。式典ではご来賓のご祝辞を頂き、富里クラブ定番の歴代会長の連鐘もあり無事終了。式典に引き続き同ホテルで今回は地震で頭份市も被災されたと聞きましたので祝賀会では無く懇親会の名で親睦と交流を深め終わりに「手に手つないで」を齊唱し、笑顔で結びとなりました。

創立 40 周年記念事業として 3 月に 40 周年記念

ゴルフ大会を開催、多くの参加者の登録を頂き無事終えることが出来、富里市観光・交流拠点施設末廣農場に電波時計を設置、富里市と頭份市の子供達による合同絵画展を開催しました。富里・頭份ロータリークラブ同士の交流が縁で 2017 年 4 月に両市の間で友好都市協定が締結。今回富里市と協催で「もっと知りたい台湾頭份」をテーマに台湾頭份フェア 2024 を開催し、頭份の皆様には翌日も富里に滞在してもらい、市役所表敬訪問、図書館での絵画展を鑑賞してもらい、電波時計贈呈式での除幕式にも参加をして頂きました。

40 年目の当クラブ会員数は 36 名で平均年齢 55 歳と若い会員が多く在籍し、地区でも多くの会員が活躍しています。式典での来賓ご挨拶にもありましたが次年度には第 2790 地区寒郡茂樹ガバナーが、第 10 グループでは松永達人ガバナー補佐が就任します。当日ご臨席の皆様そして第 2790 地区、第 10 グループの皆様方にはこれまで以上のご指導とご鞭撻をお願い申し上げます。



シンガポール国際大会 第 2790 地区ナイト報告

2023-24 年度地区幹事長 大木英之 (千葉若潮 RC)

5月 26 日から 30 日までシンガポールのサンズ・エキスポ&コンベンションセンターで行われた国際大会に参加してきました。国際大会の報告は、My ROTARY やロータリーの友で確認できると思いますので、今回は千葉ナイトおよびシンガポールの日本大使公邸で開催された夕食会について報告させていただきます。

「高いなあ。」国際大会に参加された会員は皆様じたと思いますが、そもそもシンガポールは物価が高いと聞いていましたが、円安・原油高等の影響もあり、想像以上に現地での飲食や買い物にお金がかかる状況でした。そんな状況の中でも、第 2790 地区からは約 120 名もの会員が参加していただき、目の前にマリーナベイサンズが見える絶好のロケーションにあるフラートンベイホテル・クリフォードピアで、5月 25 日の夜に千葉ナイトが開催されました。

ガバナー同士が仲良しということで、第 2500 地区・第 2800 地区の会員も 70 名ほど参加され、三地区合同でのパーティーとなり、合計 190 名で人數的にも盛大でしたが、石川駐シンガポール全権大使夫妻にご挨拶をいただき、そしてパーティーの乾杯のご発声は鵜沢年度地区大会の RI 会長代理としてお越しになった李東建 2008-09 年度 RI 会長に行っていただき、格式高さも加わったと思います。



新千葉 RC の会員でジャズピアニストの大原保人様が奏でるピアノ演奏が気持ちを和らげ、おいしい料理とお酒とともに、地区内外のロータリアンと会話を楽しみながら、シンガポールの夜を楽しみました。そしてシンガポールでもロータリーの締はこれしかないということで、「手に手つないで」の大合唱を行い、3 地区合同ナイトはフィナーレとなりました。そして、地区ナイト終了後に、マリーナベイサンズのレーザーショーが行われ、シンガポールの素敵な夜景をバックに、多くの会員同士が記念写真に納まっていますが、とても素敵な笑顔をたくさんみることができたので、3 地区合同ナイトはきっと満足のいくものであったとホストクラブの一員としてほっとしました。

最後になりますが、5月 24 日に駐シンガポール日本大使公邸で行われた夕食会についても報告させていただきます。大使公邸に行けるなんてことは今後の人生でも多分ないと思いますが、石川大使と直接お話ができる、ガバナーとガバナー補佐の皆様と写真に納まることは生涯の思い出になりました。大使公邸での夕食会を取り仕切っていただいた鵜沢ガバナー、佐野フェローシップ・親睦活動委員長に感謝を申し上げて、報告を終わらせていただきます。



**2023-24 年度 関東ブロック ローターアクト
第 35 回関東ブロック研修会
実行委員長 川名清登（鴨川 RAC）**

2024年4月27日（土）、28日（日）に第35回関東ブロック研修会を第2790地区がホストとなり、千葉経済大学を会場に約110名の参加者を招き、開催しました。

関東ブロック各地区（全11地区）のローターアクターが一堂に会する機会を提供し、情報交換、資質の向上及び相互の懇親等を活性化することを目的としています。

今年度の研修会では「あたりまえとは」をテーマに、ノーマライゼーションについてや、パラスポーツについて学んだり体験して頂きました。本研修会で自分たちの生活している環境や状況が「あたりまえ」なことなのか、「あたりまえとは」なに



かを見つめ直す機会となってほしい。少しでも多くの人が障害のある方や高齢の方の立場を理解し、手を差し伸べていってほしいとの想いでこのテーマを掲げさせていただきました。

本研修会を通して、参加された方が少しでも何か得られたなら幸いです。ご協力頂きました皆様にこの場を借りて感謝申し上げます。



ポリオ根絶祈願チャリティーゴルフコンペ報告

2023-24 年度ロータリー・ポリオ・プラス委員会 委員長 永野知英 (千葉幕張 RC)

2024年5月10日久能力カントリー倶楽部にて、第2790地区内のロータリアンのご参加を頂き、ロータリー財団統括委員会・ポリオプラス小委員会・広報公共イメージ向上委員会の共催により『第1回 RID2790EndPolioNow チャリティーコンペ』を開催させて頂きました。

当日は、一番心配された天候にも恵まれ言い訳の出来ないほどの絶好のコンディションの中、地区内のポリオ根絶に思いの強い有志100名のロータリアンにご参加いただき、楽しみながらゴルフをプレーし、終了後はヴァイオリンの演奏を聴き、ポリオ談議に花を咲かせながら表彰式パーティーを執り行いました。

今回のチャリティーコンペは、地区の予算を使うことなく参加者の会費のみで運営する事を目標としていた為、景品に関してはお世辞にも素晴らしい商品が準備出来ているとは言えない状況でした。しかしチャリティーコンペの趣旨をご理解いただいた、鵜澤和広ガバナー・寒郡茂樹ガバナーエレクト・時田清次ガバナー・ノミニー・森島弘道ガバナーノミニー・デジグネット・梶原等パストガバナーをはじめ、沢山のロータリアンの皆さまよりご協賛を頂戴し、合計55個もの協賛品が集まりました。優勝・準優勝・3位・飛び賞・BB・BM

に該当しなかった参加者の皆さんにもサプライズ企画として抽選会を開催し、ご協賛いただいた皆さんに抽選くじを引いていただき沢山の方に笑顔で協賛品を持ち返っていただき大いに盛り上りました。

さらに、パーティー会場でのチャリティーギフトBOXへのご寄付も213,000円ほどお預かりし、責任を持って地区名義でポリオプラス基金へ寄附させて頂きました。

今回『第1回 RID2790EndPolioNow チャリティーコンペ』を開催したことにより地区内ロータリアンのエンゲージメントが高まり、ポリオ根絶を迎える日まで第2790地区内ロータリアンが更に一丸となって進み続ける事を祈念いたします。

最後に、チャリティーコンペにご参加いただいた皆さん、ご協賛を頂戴した皆さん、並びに事前準備や当日朝早くから準備にご協力してくださった沢山の委員会関係者の皆さまのご協力に感謝し御礼を申し上げ私のご報告とさせて頂きます。

『ロータリー最高です！！』



叙勲・褒賞・表彰（敬称略）

瑞宝双光章 黄綬褒章

飯高 喜代志
(千葉西 RC)石塚 修
(茂原 RC)

寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

金本 元章
(柏西 RC)
15回飯合 幸夫
(柏西 RC)
15回鈴木 健吾
(柏西 RC)
13回川和 弘行
(柏西 RC)
12回森 秀樹
(柏南 RC)
5回

米山功労者

小林 義和
(柏南 RC)
1回

新ロータリアン（敬称略）

土屋 和哉
(千葉 RC)
生命保険
10月 16日染谷 俊之
(流山 RC)
小売、卸売業
4月 4日城所 義之
(鴨川 RC)
生命保険
4月 9日伴 敏明
(佐倉 RC)
地方銀行
4月 9日村山 寛
(市川 RC)
有線放送
4月 11日上野 隆史
(船橋西 RC)
放送・通信業
4月 12日内野 智規
(市川 RC)
美容業
4月 18日土屋 大典
(市川 RC)
自動車
4月 18日鬼頭 直也
(船橋西 RC)
証券業
4月 19日齊藤 三智夫
(成田 RC)
設備工事
4月 19日鈴木 照乘
(成田 RC)
仏教
4月 19日藤崎 雅実
(成田 RC)
総合病院
4月 19日酒井 聖
(千葉 RC)
葬祭サービス
4月 22日杉原 正幸
(船橋 RC)
商業銀行
4月 23日内藤 泰隆
(鴨川 RC)
地方銀行
4月 23日今田 万里
(成田 RC)
日本料理
4月 26日石橋 幸太郎
(成田 RC)
日本料理
4月 26日乾 祐三郎
(船橋みなと RC)
土地家屋調査士
5月 7日泉水 宏之
(柏 RC)
商業銀行
5月 8日先崎 勇
(八千代 RC)
銀行業
5月 10日俣木 洋一
(千葉 RC)
銀行
5月 13日山口 正洋
(君津 RC)
生命保険
5月 13日西村 昌也
(館山 RC)
証券業
5月 15日中村 雅子
(銚子 RC)
海上保険
5月 15日川上 英治
(銚子 RC)
損害保険
5月 15日濱野 愛子
(成田 RC)
損害保険
5月 17日垣谷 直人
(千葉 RC)
損害保険
5月 20日近藤 修介
(千葉 RC)
建築
5月 20日石井 真美
(館山 RC)
料理店
(その他の飲食店)
5月 20日吉原 治
(新千葉 RC)
電気工事
5月 22日寺内 亮祐
(新千葉 RC)
普通銀行
5月 22日菊地 正記
(松戸 RC)
証券業
5月 22日

物故会員（敬称略）

西村 美和子(市原 RC)
逝去日: 2024年4月3日 (享年74歳)
ロータリー歴: 2010-2011 クラブ会長川島 審(成田空港南 RC)
逝去日: 2024年5月19日 (享年95歳)
ロータリー歴: 1982-1983 クラブ会長根岸 真二(館山ベイ RC)
逝去日: 2024年5月26日 (享年65歳)

国際ロータリー第 2790 地区(千葉) 例会出席率・会員数報告(2024 年 4 月末分)

グループ	クラブ名	出席率 (%)	例会数	会員数					2023 7/1との 増減
				男性	女性	その他	合計		
第1グループ	市 川	100.00	3	34	4	0	38	△2	
	市 川 東	100.00	4	33	2	0	35	0	
	市 川 南	92.20	4	19	2	0	21	2	
	浦 安	89.75	4	26	2	0	28	△5	
	市川シビック	86.88	4	27	0	0	27	△1	
	浦 安 ベイ	85.70	3	11	2	0	13	△7	
	平均	92.42	3.67	25.00	2.00	0.00	27.00	△13	
第2グループ	船 橋	97.43	3	27	0	0	27	0	
	船 橋 西	88.60	4	19	4	0	23	0	
	鎌 ケ 谷	70.69	4	26	1	0	27	0	
	船 橋 東	79.03	4	20	2	0	22	0	
	船 橋 南	82.50	4	10	2	0	12	0	
	船 橋 み な と	88.36	3	12	2	0	14	0	
	平均	84.44	3.67	19.00	1.83	0.00	20.83	0	
第3グループ	千 葉	76.46	4	103	5	0	108	0	
	新 千 葉	70.95	4	58	0	0	58	3	
	千 葉 西	83.64	4	37	6	0	43	0	
	千 葉 中 央	97.10	2	23	2	0	25	2	
	千 葉 幕 張	74.17	4	26	4	0	30	△1	
	千 葉 東	80.00	2	22	2	0	24	1	
	千 葉 若 潮	74.36	3	31	1	0	32	0	
	平均	79.53	3.29	42.86	2.86	0.00	45.71	5	
第4グループ	千 葉 南	79.39	4	57	5	0	62	11	
	市 原	57.61	2	74	3	0	77	3	
	千 葉 港	64.29	2	20	6	0	26	3	
	市 原 中 央	60.50	4	33	1	0	34	1	
	千 葉 北	77.89	4	22	4	0	26	△2	
	千 葉 緑	83.09	2	21	2	0	23	0	
	平均	70.46	3.00	37.83	3.50	0.00	41.33	16	
第5グループ	木 更 津	81.00	4	19	6	0	25	0	
	上 総	54.68	4	16	0	0	16	0	
	富 津 中 央	79.25	4	30	8	0	38	8	
	木 更 津 東	58.31	4	39	5	0	44	△1	
	君 津	61.16	4	49	6	0	55	△4	
	袖 ケ 浦	95.31	3	20	2	0	22	1	
	富 津 シ テ イ	59.37	2	14	2	0	16	0	
	平均	69.87	3.57	26.71	4.14	0.00	30.86	4	
第6グループ	館 山	73.43	4	41	3	0	44	△2	
	鴨 川	81.81	4	25	3	0	28	△1	
	勝 浦	95.20	4	33	3	0	36	1	
	千 倉	43.75	2	6	2	0	8	2	
	鋸 南	64.28	2	13	1	0	14	0	
	館 山 ベイ	62.15	4	28	0	0	28	△1	
	平均	70.10	3.33	24.33	2.00	0.00	26.33	△1	
第7グループ	茂 原	84.66	4	54	4	0	58	5	
	東 金	70.00	4	23	3	0	26	2	
	大 原	86.30	4	9	1	0	10	△1	
	大 多 喜	87.50	2	7	1	0	8	0	
	成 田 空 港 南	61.27	3	23	0	0	23	△3	
	茂 原 中 央	82.57	4	22	4	0	26	1	
	大 綱	80.65	4	28	3	0	31	2	
	東 金 ビ ュ ー	70.00	3	9	1	0	10	0	
	平均	77.87	3.50	21.88	2.13	0.00	24.00	6	

3	千葉コネクトRSC	100.00	2	12	0	0	12	2
3	千葉マリンRAC	-	-	2	6	0	8	4
4	市原中央RAC	-	-	2	6	0	8	0
6	鴨川RAC	-	-	3	3	0	6	0
8	千葉科学大学RAC	-	-	24	7	0	31	△9
12	習志野中央RAC	-	-	7	6	0	13	6

クラブ数 82RC + 1RSC + 5RAC

2023年7月1日 地区会員数	2,690 人
2024年4月末日 地区会員数	2,744 人 (増減 54 人)
〃 地区男性会員数	2,495 人 (増減 33 人)
〃 地区女性会員数	249 人 (増減 21 人)
〃 地区その他会員数	0 人 (増減 0 人)

当月平均出席率 75.88%

ロータリー青少年交換学生募集

2024-25年度 国際ロータリー第2790地区 青少年交換プログラム



高校生親善大使として留学してみませんか？
世界のロータリーがサポートします。
短期交換＆長期交換プログラムがあります。



rotary
youth
exchange

Rotary

申込期限 2024年8月5日（月）当日消印有効

申込先 スポンサーとなるロータリークラブ宛

募集要項 裏面参照

派遣時期 短期2025年7月～1ヶ月 長期2025年8月～約1年間

費用 往復の渡航費、保険、出発までのオリエンテーション費等は自己負担

お問合せ 国際ロータリー第2790地区青少年交換委員会

E-mail mnvv16@gmail.com (三上直哉)

詳しくはホームページをご覧ください <http://www.rid2790.jp/>



申込入力サイトはこちら
<https://rijyec.org/excs/index.php?d=2790>

国際ロータリー第2790地区 2024-25寒季年度 主要会議日程表

2024/6/5 現在

日付	曜日	名 称	時 間	会 場
7月 6日	土	RLI プラッシュアップⅠ	13:00-17:00	千葉県教育会館
7月 10日	水	インターラクト顧問会議・合同会議	14:30~	千葉市民会館
7月 13日	土	米山クラブ委員長セミナー	14:00-17:00	三井ガーデンホテル千葉
8月 3日	土	RLI プラッシュアップⅡ	13:00-17:00	千葉市民会館
8月 21日	水	インターラクト年次大会	10:00-12:30	千葉経済大学付属高等学校
8月 24日	土	奉仕プロジェクトセミナー	13:30-17:00	三井ガーデンホテル千葉
9月 14日	土	RLI パート①	9:10-17:00	千葉市民会館
9月 21日	土	インターラクト国外研修説明会	10:15~	千葉市民会館
9月 28日	土	地区財団セミナー	13:00-17:00	TKP ガーデンシティ千葉
10月 14日	月祝	RLI パート②	9:10-17:00	千葉市民会館
11月 4日	月祝	RLI パート③	9:10-17:00	千葉市民会館
11月 8~11日	金~月	インターラクト国外研修		台湾(台北互舎酒店)
11月 27日	水	野球リーグ納会		ホテル ザ・マンハッタン
1月 18日	土	国際奉仕セミナー	13:00-16:00	千葉商工会議所
1月 25日	土	地区補助金セミナー	13:00-17:00	TKP ガーデンシティ千葉
2月 8日	土	地区大会1日目	13:00-17:00	TKP 東京ベイ幕張ホール
2月 8日	土	RI会長代理歓迎懇親会	17:30-20:00	ホテル ザ・マンハッタン
2月 9日	日	地区大会2日目	9:00-17:00	TKP 東京ベイ幕張ホール
2月 15日	土	RLI 卒後コース	13:00-17:00	千葉市民会館
2月 23・24日	日月	RYLAセミナー		
3月 5日	水	インターラクト顧問会議・合同会議	14:30	千葉市民会館
3月 8日	土	米山奨学生終了式	14:00-17:00	三井ガーデンホテル千葉
3月 22日	土	RLI FT養成コース	13:00-17:00	千葉市民会館
4月 19日	土	RLI プラッシュアップⅠ	13:00-17:00	千葉市民会館
4月 23日	水	地区大会記念ゴルフ		久能カントリー倶楽部
5月 17日	土	RLI プラッシュアップⅡ		千葉市民会館
5月 28日	水	インターラクト顧問会議・合同会議	14:30~	千葉市民会館
6月 13日	金	フェアウエルパーティ	17:30-20:00	ホテル ザ・マンハッタン
6月 21日	土	RLI プラッシュアップⅢ		千葉市民会館
6月 22日	日	青少年交換認証式授与式	16:00-19:00	
6月 21~25日	土~水	国際大会		カルガリー

2025-26 時田年度3大セミナー日程表

日付	曜日	名 称	時 間	会 場
3月 8日	土	地区チームラーニングセミナー	13:00~	ホテル ザ・マンハッタン
3月 22日	土	会長エレクトラーニングセミナー 第1日目	13:00~	ホテル ザ・マンハッタン
3月 29日	土	会長エレクトラーニングセミナー 第2日目		オンライン
4月 29日	火祝	地区ラーニング・協議会	10:00~	TKP 東京ベイ幕張ホール

この度、第2790地区のガバナー月信公式LINEアカウントを開設いたしました。このアカウントを通じて、毎月発行される「ガバナー月信」を配信する予定です。ぜひ、多くのメンバーのみなさまに登録していただき、最新情報をお届けしたいと考えております。

LINE公式アカウントの登録の利点

リアルタイムでの情報提供 → 最新の「ガバナー月信」をいち早く受け取ることができます。重要な会合やイベントの情報もタイムリーにお知らせします。
 簡単で便利なアクセス → LINEは多くの方が利用しているアプリです。アカウントを登録するだけで、メールやウェブサイトを確認する手間が省けます。
 環境に優しい → デジタル配信により、紙の使用を削減し、環境保護に貢献します。

登録方法

QRコードを読み取るか、下記のURLからLINEアカウントを友だち追加してください。
 友だち追加後、自動返信メッセージに従って登録を完了してください。
 みなさまのご登録をお待ちしております。共にロータリークラブを盛り上げていきましょう！
<https://lin.ee/GUE0Njb>



GOVERNOR'S
MONTHLY LETTER

ガバナー月信7月号 2024年7月1日発行 / 2024-25年度国際ロータリー第2790地区ガバナー事務所 ガバナー寒季 落葉
〒260-0042 千葉市中央区蒲森3-1-1-302 TEL 043-284-2790 FAX 043-256-0008 E-mail:24-25gov@rid2790.jp URL: http://www.rid2790.jp/
PUBLISHER / ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2790 GOVERNOR SIGEKIKANGORI
OFFICE / 3-1-1-302 TSUBAKIMORI CHUO-KUCHIBA-CITY CHIBA-JAPAN 260-0042 TEL +81-43-284-2790 FAX +81-43-256-0008